

Pourim au Gan Yéladim

Le Gan Yeladim s'est préparé depuis le mois de Adar 1 à fêter Pourim grâce au travail de l'équipe éducative : explication de l'histoire de la meguila Esther, des 4 mitzvot, bricolages...

Le Gan a revêtu son plus bel habit de Pourim pour accueillir les enfants et fêter ensemble cette merveilleuse fête.

Les festivités ont commencé le vendredi 22 mars par des chants, des danses et un spectacle pour enfants « Pierrot » et échange des michloah Manot.



Nous avons poursuivi le lundi 25 mars pour Shoushan Pourim avec le restaurant du Roi et un autre spectacle. Enfin, les festivités ont pris fin le mardi 26 mars avec la visite du Gan B aux Marronniers : distribution des michloah Manot par les enfants aux résidents, chants et danses. Petits et grands ont été ravis de ce moment.

Un grand merci au TheatronKtanton venu d'Israël qui a offert de beaux spectacles de Pourim aux enfants, aux personnes qui ont contribué à ce que cette fête soit une réussite ainsi qu'à l'ensemble de l'équipe éducative pour tout son travail.

Le Gan Yéladim ne s'arrête jamais et est déjà en train de travailler pour Pessah !

